



## Willkommen zu unserem Stadtteiltag! „Verkehrssituation Greifswalder Straße/Berliner Allee“



Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

wir möchten Sie ganz herzlich als Ihre direkt gewählten Abgeordneten zu unserem Stadtteiltag am Dienstag, den 7. November einladen.

Unsere Arbeit im Parlament lebt von dem engen Austausch mit Ihnen, weshalb wir uns – neben zahlreichen Veranstaltungen in unseren Wahlkreisbüros – auch dreimal im Jahr einem wichtigen Thema widmen, um Entscheider, Akteure vor Ort und natürlich Sie zusammenzubringen. Wir wollen über die Dinge, die Sie bewegen, miteinander ins Gespräch kommen und gemeinsam nach Lösungen suchen.

Im Fokus unseres gemeinsamen Stadtteiltages steht die Frage:

**Wie kann die Verkehrssituation rund um Greifswalder Straße und Berliner Allee verbessert werden?**

Wer an der Greifswalder Straße oder der Berliner Allee wohnt bzw. oft hier unterwegs ist, weiß um die Verkehrssituation. So sind die Ampelphasen Ecke Grellstr./Greifswalder Str. ein Ärgernis, gleiches gilt für den Antonplatz sowie die Albertinenstraße. Existieren ausreichend Fußgängerüberwege? Was passiert mit den unsanierten Gehwegen?

### Michelangelostraße und Komponistenviertel

Welche Konzepte für die künftige Verkehrsführung im geplanten Wohnungsneubau an der Michelangelostraße liegen vor? Wie geht es weiter mit der Verlängerung der A100?

Über diese und weitere Fragen wollen wir mit Bezirksstadtrat Vollrad Kuhn und unseren Bezirksverordneten ins Gespräch kommen.

Wie sieht die verkehrliche Situation im Komponistenviertel aus? Benötigt nicht auch dieses ein Verkehrskonzept, das alle Verkehrsteilnehmer ausreichend berücksichtigt?

Wie Sie sehen, es gibt viele Fragen. Wir laden Sie ein, uns bei unserem Stadtteiltag zu begleiten und sich gemeinsam mit uns einen Überblick zu verschaffen. Uns ist der Ausgleich zwischen allen Verkehrsteilnehmern wichtig, weshalb wir an diesem Tag die unterschiedlichsten Perspektiven einnehmen möchten, vom Schulkind bis zum Lieferanten! Insbesondere interessiert uns Ihre Perspektive als Teilnehmer am Verkehr und als Anwohner.

Den genauen Ablauf unseres Spazierganges entnehmen Sie der nächsten Seite. Alle Stationen sind öffentlich, eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Schauen Sie vorbei, reden Sie mit, sprechen Sie mit uns, bringen Sie sich ein. Wir freuen uns auf Sie!

Ihre Abgeordneten Clara West und Tino Schopf



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Berlin ist eine Weltstadt, die aus vielen Kiezen besteht. Wir als SPD-Fraktion wollen an unseren über 50 Stadtteiltagen im Jahr Probleme und Chancen in allen Ecken der Stadt kennenlernen und Lösungen erarbeiten. Mit ihrer Mischung aus Fachkompetenz und Bodenständigkeit absolvieren die SPD-Abgeordneten ein interessantes Tagesprogramm und sind ansprechbar für die Anliegen vor Ort.

Die SPD-Fraktion ist Abbild der ganzen Stadt: Wir sind im Osten und Westen der Stadt gleich stark und repräsentieren die Innenstadtbezirke genauso wie die Bezirke außerhalb des S-Bahn-Rings. Alle Interessen zum Ausgleich zu bringen, die Wirtschaft zu stärken und den sozialen Zusammenhalt zu erhalten – das können wir nur mit Ihnen gemeinsam schaffen. Deshalb laden wir Sie – nicht nur an den Stadtteiltagen – ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Mit herzlichen Grüßen

Raed Saleh, Fraktionsvorsitzender

[www.spdfraktion-berlin.de](http://www.spdfraktion-berlin.de)